

1) Ya nos encontramos en el 3er Congreso mundial de la única Organización mundial de pensionistas. Hasta estos momentos como ve el progreso desde su fundación?

Primero agradecer sus preguntas y la difusión que ustedes harán de nuestras respuestas. Al sindicalismo de clase nos falta más difusión de nuestros avances. El Capitalismo nos lo impide. Pero a pesar de ello, en 10 años de existencia, nuestra organización está creciendo, año a año, y vamos a triplicar el éxito obtenido en nuestro Segundo Congreso (que realizamos en Bogotá, Colombia, en febrero de 2.019). Dos meses antes del inicio del Congreso ya tenemos más de 110 delegaciones inscritas de casi 80 países de los 5 continentes. Estamos organizando y coordinando, cada vez mejor, la lucha de la parte más veterana de la clase obrera.

2) La coalición de más Organizaciones en la Unión y la Coordinación de la acción de nuestro movimiento son factores cruciales para su eficacia. El ~~presidente~~ Secretario General de la Unión Internacional de Pensionados.

Cómo valora su labor hasta ahora en estos temas?

Nuestro enemigo desea privatizar todas las pensiones públicas, conquistadas por la lucha sindical que impulsó la FSM (Federación Sindical Mundial) desde el final de la Segunda Guerra Mundial. La FSM extendió a todo el Planeta una parte importante de los logros que la Revolución Comunista puso en marcha en la URSS y otros países.

Ahora, aprovechando la traición del eurocomunismo y la Perestroika, las multinacionales que dirigen el Capitalismo desde el FMI y el Banco Mundial, desean apoderarse de todo lo público (sanidad, enseñanza, transporte, pensiones, etc.).

Nuestra organización ha sido capaz ya de realizar 8 años consecutivos una Jornada Mundial de Lucha que han seguido decenas de países.

3) Los pensionados que forman parte de la clase Obrera la mayoría en todo el mundo están experimentando casi los mismos problemas:

Pobreza, Inseguridad, de tal manera empeorando el nivel de vida, Privando de esta manera sus Derechos.

Cómo debe de responder el movimiento de los pensionados al ataque de los gobiernos y el Capitalismo?

Debemos responder, COMO PARTE DE LA FSM que somos, sumando nuestras luchas y reivindicaciones a las de la clase obrera de cada país y cada continente,

Debemos seguir educando ideológicamente a todas las personas (activas o pensionistas) para que no se dejen engañar más por opciones políticas que prometen combatir los efectos del Capitalismo, pero que no luchan por destruirlo.

Mientras haya Capitalismo habrá pobreza e inseguridad, habrá explotación directa de los trabajadores activos e indirecta de los pensionistas, seguirá aumentando la injusta distribución de la riqueza, y los gobiernos pro capitalistas seguirán gastando en guerras imperialistas lo que debería destinarse a mejorar la calidad de vida de las personas.

4) Cuáles son los objetivos y resultados que debe alcanzar el 3er Congreso de la Organización?

Vamos a avanzar en lo que dice nuestro LEMA congresual: “REFORCEMOS LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE JUBILADOS DE LA FSM”. Cada vez conseguimos que más sindicatos afiliados a la FSM se añadan al gran esfuerzo de coordinar la lucha del 20 % de la población mundial (que es el 30 % de las personas con derecho a votar políticamente).

Nos une la conciencia de clase y el convencimiento de que vamos, MÁS PRONTO QUE TARDE, a destruir el gran enemigo de La Humanidad, que es el Capitalismo.